



## PULSOPOLÍTICO



### AMPAROS SÍ PUEDEN ANULAR REFORMA

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Centenares de trabajadores de planta y de confianza del Poder Judicial marcharon en protesta por el desacato a los amparos que varios jueces federales han interpuesto contra la reforma al mismo. Su vocero, Carlos Ávila, sostuvo que éstos sí pueden anular cualquier acto legislativo del Ejecutivo federal, gobernadores y, en general de toda autoridad, para hacer prevalecer el Estado de derecho contra actos autoritarios que causen perjuicio a los derechos ciudadanos.

En camino del Ángel de la Independencia a la sede del Senado, declaró que "con machotes mal redactados, desde el púlpito presidencial, el oficialismo pretende hoy amenazar para que, *de facto*, el Estado de derecho sea abolido y quitar a todos los mexicanos nuestro amparo y nuestra justicia", al tiempo que el Colectivo Artículo 41, que agrupa a mil 500 jueces, magistradas y magistrados federales iniciarán hoy una "contramañana" de lunes a viernes en el auditorio del edificio de la avenida Revolución 1508.

#### DE ESTO Y DE AQUELLO...

**Tras officiar una misa** en la iglesia de San Cristóbal de las Casas, el sacerdote Marcelo Pérez fue asesinado por dos personas que, desde a bordo de una motocicleta, le dispararon, en el barrio Cuxtitali de esa población. Algunas familias lo acusaban de encabezar a las autodefensas en los Altos de Chiapas y la desaparición de 21 personas en Pantelhó, lo que él negara reiteradamente. **La confirmación de la Fiscalía General de la República** de que el exrector de la UAS, Héctor Melesio Cuén, fue asesinado en la misma finca en Culiacán en la que supuestamente se reuniría con Ismael *El Mayo* Zambada y el gobernador de ese estado, Rubén Rocha Moya, compromete más a éste por ordenar el montaje de la ejecución del capo en una gasolinera.

**Para colmo del mandatario morenista**, se ha confirmado que, contra lo que aseguró de que el día de los hechos, el 25 de julio, había viajado a Los Ángeles en un jet del empresario Jesús Vizcarra, permaneció en Culiacán y envió a un ayudante a esa ciudad con su celular para que lo ubicaran allá, de acuerdo con una información periodística.

**Además, la FGR ratificó** que Joaquín Guzmán López, quien le hizo creer a Zambada que el gobernador estaría en la reunión con el asesinado exrector, está relacionado con éste y el secuestro y entrega de *El Mayo* a las autoridades de EU.

**No sólo por el atentado a la diputada** local suplente, Diana Sánchez Barrios, y sus acompañantes en pleno Centro Histórico, mucho más que redoblar la seguridad tendrán que hacer la Jefa de Gobierno, Clara Brugada, y la alcaldesa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega.